

Mit den Eltern sahen wir zwei Filmen aus Kolumbien für die Älteren und besprachen negative Aspekte der Medien bei der Wahrnehmung von Gewalt im Alltag.

In „Der Banditenkater /ElGatoBandido“ verlässt ein junger Kater sein Haus und seine Mutter und übt mit Waffen *Gewalt auf andere Lebewesen* aus. Nachdem er nur schlechte *Erfahrungen* auf der Straße sammelt besinnt er sich, kehrt heim und zeigt *Reue*.

„Die Katze MirringaMirrrongaCandonga / MirringaMirrronga la Gata Candonga“ feiert eine Party in fremden Haus auf fremde Kosten von Frau Engracia und zeigt *kein Respekt vor fremden Eigentum*.

Die Rolle der Eltern bei der Steuerung des Medienkonsums war der zentrale Punkt unseresElterngesprächs über die letzten Filme. Die Schwierigkeiten den negativen Einfluss der Wahrnehmung von Gewalt in den Medien zu verhindern,wurde ausgiebig beklagt. Schließlich ist der Umgang der Eltern mit Medien das beste Vorbild für unsere Kinder im Alltag!

Coordinadores: Ma. del Rosario Castro y Greivin Madrigal